

Vos questions / nos réponses

Consommation cannabis et test médical

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/07/2013 07:46

Bonjour,

Je passe un test médical le 10 aout, j'ai peur d'être positif à la consommation de cannabis suivante :

- durant le mois de mai de cette annnée, j'ai consommé durant une bonne semaine du cannabis sous forme de résine. j'ai arrêté à la fin de cette semaine de mai la consommation régulière.

- le 10 juillet, j'ai consommé durant une soirée plusieurs joints.

Depuis je n'ai pas touché au cannabis, je pratique régulièrement du sport (course, marche, musculation).

Pensez-vous que je serais positif au test ?

Cordialement

Mise en ligne le 25/07/2013

Bonjour,

Comme vous pouvez le voir sur notre dossier dépistage, le dépistage du THC (la molécule psychoactive du cannabis) varie d'un individu à l'autre en fonction de ses consommations, de la quantité de cannabis fumé, ainsi que de son métabolisme.

Au vu de votre consommation, votre test peut s'avérer être négatif à un dépistage urinaire, sanguin et salivaire.

Cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)